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寄居スマートICを活かした

まちづくりを「早く！」

「開かれた議会」といっても、

わかりやすくないと

人口減少対策、若い人が

結婚しやすい環境づくりを

聴
く　

動く

寄
居町議会

町民がお茶を飲んだり、

ホッとできる空間がほしい

寄居駅前は具体的にどう変わって

いくんでしょうか。長年の夢とは

聞きましたが、町民にとっての使

い勝手が大事ですよね。
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次回定例会は　３月１日（月）開会予定

議 会 広 報 広 聴 特 別 委 員 会

声で聴く議会だより
議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

E D I T O R S  N O T E , 9 9未来へつなぐ
今号で特集した将来の公共施設の統廃合は、

全国的な問題です。わが寄居町も財政面で非

常に厳しい状況ですが、将来世代の未来につ

なぐため、どの様にして公共施設が安全に利

用できるか共に考えていきましょう。（権田）

（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）

今回議会だよりを読んでみて、

「議会からの提案が町民に伝わっ

ていないな」と感じました。もっ

と発信してほしいです。

戸
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帆さん （鉢形）

令和2年度中の全面開通を前にし

て、企業誘致の取り組みはどうなっ

ているんでしょうか？

もっと積極的に進めてほしい。
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男さん （用土）

本会議を30数年ぶりに傍聴しました。

正直言って、聞こえづらいし、専門用

語も多くて難しかったですね。

吉
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德德豊
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子さん （男衾）

町の若い人がどんどん減って

いる。結婚はさらに大変。もっ

と行政が積極的にお節介をや

けるといいね。
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治さん （桜沢）

昨年11月6日、コロナ禍で延期となっていた議会報告会・意見交換会を開催。

今年度スタートした「議会モニター」から、変わりつつある町について多くの

意見をいただきました。

議会も「聴く→動く」の具現化に挑戦していきます。

V io c e
Vol.19

今年度初開催、
町民との意見交換会

感染症対策を万全にしての開催。マスク越しでも活発な意見が飛び交い、時に笑顔も。

※議会モニター

議会をより身近に感じてもらい、その意見を議会運営

等に反映させるため議会モニター制度を設けています。

（現在１５名の方が活動）
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委員長
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請願・陳情を出される方は、
２月９日（火）午後５時までに議会事務局へご提出ください。

議会モニターが
見る町の「今」

「議会だより」って、タイトル

からして難しいイメージ


